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岐阜北ロータリークラブ卓話

担当：森本　時夫

　　　岡田　一二三

わがクラブの明日の有り様について思う！

１・現状をよく知る事が大切

発足時第１期 中間時１５期 現在２９期

会員数

平均年齢

年間運営費

１人 /年　運営費

会費（早期）

特別会計費

38 名

50.5 才

9,781,732

257,000

100,000

0

69 名（11 期）

57.2 才（15 期）

20,280,422

312,000

（12 期）115,000

（11 期）7,000,000

36 名

65.4 才

14,562,658

（予定）404,000

135,000

（予想）4,262,000

２・このままでは運営が行き詰る！

３・問題点

１）金銭的負担が多すぎる

２）ひまざいが多すぎる

３）例会に楽しさ、暖かさが感じられない

４）会員数が少ない

５）平均年齢が高すぎる

４・明るく楽しいクラブにする為に（提案）

１）会費を下げる。月額 20,000 円とする。

２）例会費・委員会費を下げるよう見直す。

３）若い会員を迎え、会員を 50 名以上にする。

４）クラブの推進する行事は例会変更で行う。

５）例会の食事中にエレクトーンの BGM を流す。

最後に、今ガバナー補佐として各クラブを見て回りますと、会員 50 名以上のところは、

資金的また人的に余裕が感じられ、少ない会員のところは、委員会構成も大変だと思い

ます。当クラブでも、今後の役員の方には、更なる努力をしていただきたい。


